
 

 
 

SÍNTESISDEMEDIOSELECTRÓNICOS  
 

MATUTINA TELE 
Lunes 21 de mayo de 2007 

EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)  NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión) 

PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR) TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca) 

PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio) NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica) 

AI. Al Instante  (Radio Capital 1450 am) 
 V10. Visión 10 (Cable Com) 

 
 
POLÍTICA 
 
Está cerrada la oficina de enlace del senador Guillermo Tamborrel Suárez, en día y horario que se suponía 
debía estar abierta. (NT) 
 
Entrevista. Alfredo Botello Montes, Secretario de gobierno del estado, recuerda que ha tenido diversas 
participaciones en medios informativos escritos y electrónicos. Señala que es panista desde que se decía que 
serlo era estar loco, pero cree en sus valores y desde 1976 milita en el partido, ahora desde este cargo al que lo 
invitó el gobernador. Dice que la gobernabilidad tiene que ver con muchas cosas, desde los espacios 
recreativos, la promoción cultural y deportiva, la generación de empleos, la atracción de inversiones, la 
construcción de infraestructura y en cada punto, cada quien debe hacer su chamba, en un  desarrollo con 
sustentabilidad. Por su parte, los partidos políticos deben hacer lo suyo, al igual que los otros poderes lo hacen, 
como el Tribunal Superior de Justicia. Señala que durante 20 años fue abogado litigante y entiende al gremio, 
que afortunadamente en Querétaro es sano. Por ello, les pidió su apoyo para impedir que entre la delincuencia 
en la entidad. En cuanto al PAN, se ha renovado al Comité Directivo Estatal, se hizo la propuesta de consejeros 
para la asamblea nacional y a partir del próximo año se comenzarán a construir las convenciones para la 
elección del 2009. Se habla mucho de la conformación de grupos. Afirma que él no lidera ningún grupo y 
respecto a una posible candidatura a gobernador, será en su momento cuando tome la decisión. Entró al PAN 
para poner su granito y aportar a favor del partido, no por un cargo. En la elección pasada, le toco llevar la 
relacióin  del ejecutivo con las demás instancias y todo se condujo con civilidad. Considera que en Querétaro 
hay comunicadores responsables, que son vasos comunicantes entre la sociedad y el gobierno y viceversa. Su 
relación con la mayoría de los medios es muy buena, pues comprende su actividad. (TVA) 
 

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
 
La Secretaria de la función pública podría investigar a Dolores Cabrera Muñoz, para resolver el problema de 
jubilaciones y pensiones de la Universidad, ya que su administración destinó 86 mdp destinados a este rubro, 
para la compra de terrenos en Juriquilla. (TVA) 
 
Regresó de Guatemala la rondalla de la UAQ; estuvieron de gira por cuatro ciudades de ese país 
centroamericano representando a México. (NT) 
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La secretaria de educación en el estado Guadalupe Murguía precisó este fin de semana que en los últimos tres 
años las lluvias han causado daños en varias escuelas queretanas y que por eso hoy ya se toman medidas 
para prevenir cualquier contingencia este año y evitar daños o suspensión de clases por inundaciones. (NT) 
 
 

MUNICIPIOS 
 
Manuel González Valle agradeció a los diputados el apoyo al municipio y calificó como acertada la decisión de 
aprobar la reestructuración de la deuda municipal. (TVA) 
 
El Alcalde de Corregidora, Germán Borja García comentó que se reforzará la seguridad con la adquisición de 
12 nuevas patrullas, 40 nuevos elementos, armamentos, chalecos antibalas y la introducción de cámaras de 
vigilancia, con una inversión superior a 7 mdp. (TVA) 
 
Sergio Amaya, director de seguridad pública municipal de Corregidora aseguró que se invertirá en equipo, 
armas y unidades para combatir la delincuencia. Aunque no precisó el monto dijo que esta será una prioridad 
en el municipio. (NT) 
 
Después de 7 meses de desempeñar el cargo como directora de seguridad pública del municipio de Huimilpan, 
Lilia Zámano será cesada en sus funciones, señaló el presidente municipal Lucio Fajardo. Aseguró que ya se 
encuentran en pláticas para que su baja sea conforme a derecho. (NT) 
 
Están trabajando en conjunto autoridades y habitantes del municipio de Pedro Escobedo en la prevención de 
inundaciones, ambos se encuentran limpiando los drenes del lugar. (NT) 
 
En el municipio de Tequisquiapan se llevó a cabo la cuarta etapa del campeonato nacional de MotoCross de las 
asociaciones mexicanas unidas de motociclismo extremo, en el que se dieron cita 300 motociclistas de todo el 
país. (NT) 
 
Entrevista. Noé Zárraga presidente municipal de Tequisquiapan, señaló que el próximo viernes 25 de mayo se 
realizará la apertura de la XXV feria del queso y del vino. Se van a tener diferentes actividades como catas de 
vino, preparación de quesos, talleres, un espectáculo musical con Raúl Di Blasio. La inauguración oficial será a 
las 8 de la noche, pero hay actividades desde las 12 del día. Se cobrara 30 pesos para entrar a la feria, con lo 
que se podrá disfrutar de todos los espectáculos. Esperan una afluencia de 50 mil a 60 mil visitantes y una 
derrama de entre 14 a 18 mdp. La feria será hasta el 3 de junio. (NT) 
 
Niega la presidencia municipal de Tequisquiapan que la afluencia de turistas haya bajado hasta un 40% como 
lo dio a conocer la secretaria de turismo Esther Carboney. Para conservar la afluencia turística las autoridades 
municipales buscan el establecimiento de empresarios hoteleros y así contar con la infraestructura necesaria 
para poder brindar un buen servicio a los visitantes. (NT) 
 
Los maestros de Colón están molestos por la falta de respeto del Alcalde e incluso se manifestaron el viernes, 
hicieron una marcha y exigieron a Alejandro Nieves que respete al Magisterio, pues cuando le pidieron apoyo, 
sólo recibieron malos tratos y palabras ofensivas. (TVA) 
 
Alejando Nieves aseguró que el 33% del presupuesto actual para obras en el municipio de Colón, está 
destinado a la educación y que nunca se negro a dar apoyo a los maestros. Dijo que se les ofreció 309 mil 
pesos, que fueron rechazados por el líder sindical, pues quería la misma cantidad que les deba la 
administración pasada y que eran más de 700 mil pesos. (TVA) 
 
Se echó para atrás el presidente municipal de Ezequiel Montes; dijo este fin de semana que siempre no se 
cobrará la entrada a la Peña de Bernal como había anunciado que se haría antes de que acabara el año. (NT) 
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
A través de boletín, la Procuraduría General de Justicia informa que Pedro Septién rindió declaración, pero 
sólo aportó la media filiación de uno de los agresores; del otro, no dio ningún tipo de información. (TVA) 
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Sección Mujeres con hechos. Basilisa Balderas Sánchez, Presidenta del Tribunal Superior de Justicia  ha 
sobresalido con trabajo y esfuerzo, es madre de dos hijas jóvenes que la han hecho ya abuela. Señala que hay 
una integración familiar muy estrecha, con una formación muy sólida, a pesar de las carencias. Trabajó desde 
los 15 años de edad en los juzgados y se dio cuenta de las controversias jurídicas. Hoy está satisfecha con su 
vida, pues se ha realizado. (TVA) 
 
 
 


